

Polsek Sindang Laksanakan Kegiatan Kamis Shodaqoh dan Binrohtal

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 20, 2023 - 14:02



Polsek Sindang Laksanakan Kegiatan Kamis Shodaqoh dan Binrohtal

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Kamis Shodaqoh dan Binrohtal dengan penuh keikhlasan.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Mako Polsek Sindang, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan bahwa kegiatan Kamis Shodaqoh ini diadakan sebagai bagian dari upaya Polsek Sindang untuk lebih mendekatkan diri dengan warga masyarakat, mempererat ikatan sosial, dan memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Pada setiap Kamis, personel Polsek Sindang bersama Kapolsek sesuai melaksanakan kegiatan Binrohtal, dilanjutkan mengumpulkan sejumlah dana shodaqoh dari para anggota Polsek.

"Kamis Shodaqoh merupakan momen di mana kami mengumpulkan dana sukarela dari para anggota Polsek untuk disalurkan kepada mereka yang membutuhkan. Ini adalah bentuk kepedulian kami sebagai abdi negara terhadap warga yang tengah mengalami kesulitan," ujar Kapolsek Sindang, AKP Saefullah.

Selain Kamis Shodaqoh, Polsek Sindang juga mengadakan kegiatan Binrohtal (Bimbingan Rohani dan Mental) yang rutin diadakan untuk seluruh anggota Polsek. Kegiatan ini dihadiri oleh seorang ustadz atau tokoh agama setempat yang memberikan pembinaan rohani dan moral kepada anggota kepolisian.

"Binrohtal kami adakan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan kualitas diri kami sebagai anggota kepolisian. Dengan memiliki kualitas rohani dan mental yang baik, kami dapat lebih baik lagi dalam melaksanakan tugas dan melayani masyarakat," tambah Kapolsek Sindang.

Kegiatan Binrohtal ini meliputi ceramah, diskusi kelompok, dan sesi tanya jawab, di mana anggota Polsek dapat berbagi pengalaman dan mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam tentang nilai-nilai keagamaan dan moral yang menjadi landasan dalam bertugas sebagai polisi.

"Dengan dilaksanakannya kegiatan Kamis Shodaqoh dan Binrohtal secara rutin, diharapkan Polsek Sindang semakin terdekati dengan masyarakat, mampu meningkatkan kualitas pelayanan, dan menciptakan situasi keamanan dan ketertiban yang lebih baik di wilayah," harap AKP Saefullah.